

# 幼稚園だより

## 演題「私はどんなタイプのお母さん」

參觀日・講演会

10月の参観日は講演会を行いました。子育てについてのレクチャーをたくわん教わるいじが出来ました。どのようになりじむに接したりよいか、どのようになり

むちむち顔か口をしたら良いか、具体的に良／欠かぬより口説をしてトモコはした。

○9-1歳・口唇期（信頼の其が育て  
頃）1～3歳・肛門期（トイレトレーニング期・羨のスタート）3～6歳・エティップス期（お母さん大好き・認めてもりうてチャレンジ精神が育つ）等日頃忙しいお母さん、お父さんです。講師の先生の話を聞きながら、質問に答えながら子育ては「楽しく」と「



小学校だより

幼稚園の誕生会

幼稚園では今年度、各月々の誕生会に保護者の方を招いて誕生会を行って

## 福島こうき君との交流会

いしいたかひる  
いじゆくやこじん本をひらいていたいの  
いじゆくやこじん本をひらいていたいの

僕もひの田にいき、かくさんじこへしょひ  
おれでだらやつのくわくをいたした  
うつあがした。わたしは「ねえかくしつ  
ねぬつあかん?」うつわくよせうつあ  
たのしかったんだ。



卷之三

もひがくべえでいのくわくよひにいしよ  
もひがくべえでいのくわくよひにいしよ  
しゃくしんぐをや  
もひがくべえでいのくわくよひにいしよ  
もひがくべえでいのくわくよひにいしよ  
しゃくしんぐをや

たてもとそうた

ひさしぶりにこうきくんとあそんだりべんきようしたりしました。こうくんはようちえんのなかでずっと金魚を見ていました。こうきくんの先生がエプロンシアターをしてくれました。たのしかつたです。

のうえさくら

こうきくんの小学校のビデオを見て、それから大きなかぶの本読みを聞かせてあげました。こうきくんはあんまりみていなかつたけど聞いてくれてうれしかつたです。

まさひされい

こうきくんじもんほにいつて、いつしょにあるいたり、金ぎょを見たり、すべりだいでいつしょにすべったりしたのがおもしろかつたです。こうきくんが金ぎょを見てわらつていたのがうれしかつたです。

らみれば、変な名前かも知れませんが、名前をつけてあげてしゃべりかけてあげると、なつかないと言われた動物でもなつきます。ハチュウ類はなつかないと思うかもしないけど、私の家にいるハチュウ類は、すべてなついています。犬や猫のようななつきかたはしませんが、それぞれハチュウ類らしいなつきかたをします。例えばカメに、「飯ほしい？」とエサを見せる、まるでちょうどだい、ちょうどだいと言つているかのよう、手をバタバタさせてやつります。でも違う人が同じ事をしても知らん顔をしています。ご飯をいつもくれる人を覚えているようです。他にも犬が三匹います。家族が三人なので、一人一匹ずつ責任を持つて飼つています。私が飼っている犬はとても臆病でこわがりなのでよくほえます。

お母さんが世話をしている犬はとても賢いので私の犬と全然違うということがよくわかります。お母さんの犬のほうが、賢すぎるのですが、どんな努力をしても私の犬は、ほえることや臆病な性格は直らないんだなとむなしくなることがあります。でもそれにめげずにがんばつていこうと思います。

「ペツトとのふれ合い」

学級弁論大会より

## 中学校だより

三年 荒堀 彩香

私の家にはたくさん動物がいます。人がくると必ず、「動物園と水族館じゃな」と言われます。私の家ではどの動物にも必ず名前をつけています。人か

がることができません。それがなぜなのかは、わかりませんが、とにかくその犬だけをかわいがれません。みんなは、「自分の犬だけ頭が悪いからそのひがみなのでは」と思う人もいるかも知れませんが、私は他に理由があると思っています。私の犬はご飯の量が少し違つだけで、すぐにおなかをこわします。その日におやつを多くやりすぎるとご飯の量を少なくしないといけないので、私の犬だけ色々と世話が大変です。私の犬は私とは違つてとても細いです。だからえさも安物のえさは与えていいないです。えさはお母さんの犬だけ大人用である、二匹は子ども用のえさを食べています。私の犬は二才なのでですが、食べても食べても太らないので子ども用を食べさせています。ご飯ばかりではダメなので太りやすそうなおやつを見つけて買って与えていますがなかなか太りません。私の犬はよくかんで食べないのでそれが原因なのではないかと思い、今はかたいアキレスなどを与えて、かむ練習もさせています。その成果が早く現れてくれるとうれしいです。

私は、生まれた時から何か必ず動物がいました。なので私は動物のいない暮らしをしたことがありません。動物を怖いと思ったこともありません。私は動物を飼うことによって色々ために

なると思います。まず、お年寄りが動物を飼うと、ボケ防止にもなります。家庭で動物を飼うと命の大切さがわかると思います。生き物を飼うと、おおかれ早かれ必ず死んでいきます。私は何度も動物の生き死にを見てきました。この間は、十二年生きた里斯が老衰で死にました。その里斯は最後まで苦しんでいました。私の犬はご飯の量が少しうまくやりすぎると、ご飯の量を少なくしないといけないので、私の犬だけ色々と世話が大変です。私の犬は私とは違つてとても細いです。だからえさも安物のえさは与えていいないです。えさはお母さんの犬だけ大人用である、二匹は子ども用のえさを食べています。私の犬は二才なのでですが、食べても食べても太らないので子ども用を食べさせています。ご飯ばかりではダメなので太りやすそうなおやつを見つけて買って与えていますがなかなか太りません。私の犬はよくかんで食べないのでそれが原因なのではないかと思い、今はかたいアキレスなどを与えて、かむ練習もさせています。その成果が早く現れてくれるとうれしいです。

最後になりますが、飼つているペツトを決して捨てたりしないでください。人間の身勝手で短い命を終わらせないでください。最後まで責任を持って飼つてあげてください。私も責任を持って最後まで飼つていきました。

